



**Mi Universidad**

***Super nota***

*Nombre del Alumno: Litzy Fernanda Domínguez León*

*Nombre del tema: Reflejos arcaicos del recién nacido*

*Parcial: I*

*Nombre de la Materia: Submódulo II*

*Nombre del profesor: María José Hernández Méndez*

*Bachillerato técnico en enfermería*

*Semestre: 5*

*Comitán de Domínguez Chis. 11 de septiembre 2023*

# REFLEJOS ARCAICOS Y ESTIMULACIÓN TEMPRANA

## GALANT

Al colocar al bebé en decúbito prono (bocabajo) y tocarle un lado de la columna, (estimulación táctil de la espalda) realiza una flexión de las caderas de 45° hacia el lado estimulado. De 3 meses.



## BÚSQUEDA O HOCIQUEO

Este se produce cuando la mejilla o la comisura de los labios son tocadas o acariciadas; el bebé responde girando la cabeza y abriendo la boca para buscar. De 3 a 4 meses



## MORO

En este tipo de respuesta se puede observar como el niño reacciona abriendo sus brazos ante estímulos auditivos y vestibulares. De 4 meses



## PRESIÓN PLANTAR

Al movimiento de arqueo que realizan los dedos de los pies del bebé ante un contacto. De 10 meses.



## SUCCIÓN

La función primordial que posee el reflejo de succión en el recién nacido es la de succionar el pezón de la madre para garantizar un amamantamiento más eficaz. De 6 a 7 mese (desaparece voluntariamente)



## **TÓNICO CERVICAL**

Se produce cuando la cabeza de un niño relajado en posición supina (boca arriba) se rota hacia un lado. De 6 meses.



## **PRESIÓN PALMAR**

Este reflejo se presenta si usted pone un dedo en la palma de la mano abierta del bebé. La mano se cerrará alrededor del dedo. El intento de retirar el dedo hace que el agarre se apriete. De 3 a 5 meses.



## **MARCHA AUTOMÁTICA**

Si se sujeta al bebé por las axilas y se lo coloca en posición vertical sobre un plano recto, al sentir el estímulo en la planta de los pies, se endereza y flexiona y estira sus piernas alternativamente como si quisiera caminar. De 3 a 5 meses.



## **BABINSKI**

Este reflejo se produce cuando se frota la planta del pie con un instrumento plano. De esta forma, automáticamente el bebé crea un reflejo extensivo en el halla, coloquialmente conocido como "dedo gordo del pie". De 12 a 24 meses.



# Bibliografía

<https://www.google.com/url?sa=i&url=https%3A%2F%2Fon-enfermeria.com%2Fexamen-eir-temario-pediatria-reflejos-arcaicos-toma-nota%2F&psig=AOvVawIGw6uhCinIWptEeSAT63qc&ust=1694666321035000&source=images&cd=vfe&opi=89978449&ved=0CA4QjRxqFwoTClj8sl3ipoEDFQAAAAAdAAAAABAQ>